

Räte, Ortsvorsteher und Wehrleitung starten Solidaritäts-Aktion

07.04.2020 09:35 von Kevin Phillipp

Räte, Ortsvorsteher und Wehrleitung starten Solidaritäts-Aktion

(Bad Dübener Wsp/kp). Der jüngste Vandalismus-Vorfall auf Innenstadt-Fassaden sowie das Fahrzeug des Bad Dübener Ordnungsamts in der vergangenen Woche (siehe Seite 2) haben ihre Spuren hinterlassen. Bereits einen Tag später demonstrieren die Stadträte aller Fraktionen, die komplette Wehrleitung sowie die Ortsvorsteher im sozialen Netzwerk Facebook Solidarität mit der Bürgermeisterin und deren Mitarbeiter. Mit einer privaten Fotostrecke stellen sie sich geschlossen hinter die Verwaltung und verurteilen gleichzeitig die Taten. „Wir sind, wie viele unserer Bürger, in höchstem Maß fassungslos über das, was geschehen ist. Mit der Aktion wollen wir den Tätern klar machen, dass in unserer Stadt kein Platz für Hass und Vandalismus ist“, sagt Initiator und Stadtrat Jens Findeisen.

Dieses Statement soll noch nicht das Ende sein. Es werden weitere Mitstreiter gesucht, die sich mit dem Hashtag #wirsindBadDüben auf einem Blatt Papier klar positionieren. Interessierte können ein Foto per E-Mail an cdu-bad-dueben@web.de senden. Geplant ist ein großes Plakat mit vielen Gesichtern, das am Rathaus platziert werden soll.